

FÚTBOLPreferente Territorial

Es el mejor clasificado comarcal del grupo

Cardedeu, balance positivo

FOTO FLASH VIDEO

El Cardedeu está realizando una buena temporada. A pesar de no tener un buen inicio de Liga, poco a poco, fue mejorando hasta colocarse en la zona media-alta de la Preferente. Una vez disputadas las trece primeras jornadas, el conjunto que prepara **Rafa Quintana** está clasificado en la octava posición, con veinte puntos, a siete del Abadessenc, que es segundo, y a diez del líder, Manresa.

En casa, el Cardedeu muestra un balance de cuatro victorias, un empate y dos derrotas, mientras que fuera ha ganado dos partidos, ha empatado uno y ha perdido tres. Uno de los aspectos que preocupaba a los vallesanos al inicio de Liga era el ofensivo, pero las cosas han cambiado y ya son uno de los máximos realizadores, con veintidós goles. El máximo anotador del equipo es **Seoane**, con cinco tantos. No tan positivo son los goles encajados, con un total de veinte.

El grupo I de la Preferente Territorial está destacando, una temporada más, por una gran igualdad, como demuestra el hecho de que hay ocho equipos, del tercero al décimo, que está separados por sólo seis puntos. El Cardedeu espera mantener esta buena línea que le permita no perder contacto con la zona de privilegio.

Sergio Cáceres, defensa
“Si mejoramos fuera, podemos estar entre los primeros”

Una de las piezas importantes del Cardedeu de **Quintana** es el defensa **Sergio Cáceres**. El libre, que ha jugado en los equipos inferiores del Esport Club Granollers, Espanyol y en el primero de los



El equipo que entrena Rafael Quintana se halla situado en la zona media-alta de la clasificación de Preferente

Sants cuando militaba en Tercera División, es uno de los fijos en el once titular. El vallesano valora positivamente el inicio de Liga. “El balance es bueno, como demuestra la posición que ocupamos en la tabla junto a los primeros clasificados. Empezamos mal el campeonato, perdiendo dos partidos en casa, pero dos victorias a domicilio nos permitieron recuperarnos y, poco a poco, hemos ido mejorando hasta conseguir un buen nivel. El equipo es muy joven, necesitaba un tiempo para acoplarse, y en algunos momentos hemos acusado la falta de experiencia. En casa estamos más acertados, jugando bien y marcando goles; ahora falta coger algo más de ritmo fuera”, manifiesta el jugador.

El libre del Cardedeu también ha destacado el aspecto ofensivo del equipo, aun-

que reconoce que encajan demasiados goles. Según **Sergio**, “algunos de los tantos nos han llegado tras una excesiva relajación en momentos en que el marcador nos era muy favorable y bajamos el ritmo. Por el contrario, y especialmente en casa, hemos marcado muchos goles. Pienso que nos faltan dos jugadores, un goleador nato y un organizador”. La plantilla es consciente de la igualdad de la competición y sabe que una mala racha de resultados puede colocarlos en zona incómoda. **Sergio Cáceres** ve al equipo capacitado para poder optar a los primeros puestos de la tabla. “Si logramos mejorar fuera de casa y mantener la misma solidez en nuestro terreno de juego, podemos luchar para estar arriba. De los equipos con los que nos hemos enfrentado, solamente el Peralada demostró ser superior en cuanto a

juego, ya que finalmente logramos empatar. Hay que ir partido a partido. El objetivo inicial era mantener la categoría y, a partir de ahí, contra más cerca de la cabeza quedemos, mejor”.

A nivel personal, el jugador del Cardedeu se muestra satisfecho de cómo le están saliendo las cosas, aunque considera que los entrenamientos deberían ser más entretenidos. “Estoy contento porque juego en casa, soy titular y, además, tuve la ocasión de marcar un gol ante el Lloret. Por otro lado, me gustaría divertirme en los entrenamientos, ya que nuestro técnico es un amante de la forma física y las sesiones suelen ser bastante duras”, añadió el vallesano.

Xavi Giménez

FOTO
FLASH
VIDEO

FOTO DEPORTIVA Y DE ACCION
Reportajes gratis para los clubs

C/ Molí, 55 - Tel. 846 49 96 - **CANOVELLES**
 C/ Pere Mercader, 58 - Tel. 846 07 05 - **CARDEDEU**